

## Chile anuncia que abrirá Embajada en los territorios palestinos

**Por: presenza. 26/12/2022**

El Gobierno chileno anunció que abrirá una Embajada en los territorios palestinos ocupados por Israel.

En el día de ayer el Presidente de Chile, Gabriel Boric, realizó el anuncio durante una ceremonia organizada por la comunidad palestina radicada en Santiago de Chile.

En la ocasión el Presidente Gabriel Boric señaló que “Vamos a elevar el carácter de nuestra representación oficial en Palestina, del encargado de negocios que hay hoy día. Vamos a abrir una Embajada durante nuestro Gobierno para darle la representación que corresponde y exigir en todos los espacios algo tan básico y algo tan simple, pero que hoy día no se está haciendo, y es que se respete el derecho internacional, nada más ni nada menos”.

La noticia fue recibida muy positivamente por la colectividad palestina. Se estima que más de 300.000 palestinos viven en Chile, muchos de ellos procedentes de la ciudad de Belén y de los territorios ocupados de Cisjordania, constituyendo la emigración mayor desde ese país que ha arraigado en otro lugar.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Presenza

**Fecha de creación**

2022/12/26